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Anfrage 

der Abgeordneten KAMUERHOFER, SANDMEIER, Dr.ZITTI>1AYR 
und Genossen 
an den Bundesminister für Finanzen 
betreffend Einrichtung von Sprechtagen in den aufzulassenden 
Steueraufsichtsstellen 

Ni t 1 .. Jänner 1973 \<{erden die Steueraufsichtsstellen in Ober
österreich aufgelöst. Dies ist ein schwerer Schlag für die 
ländliche Bevölkerung und für die gewerbliche Wirtschaft sowie 
Fremdenverkehr. Auf Grund schlechter Verkehrsverhältnisse sowie 
mangelnder Telefonanschlüsse, erscheint es unzumutbar, daß jeder 
der ::a-etroffenen, vor allem jener die kein eigenes Fahrzeug be-
si tzen, \'1ei te Anreise\'lege in Kauf nehmen müssen. Es wäre sehr 
zweckmäßig und eine große Erleichterung für die Bevölkerung, wenn 
in den aufgelassenen Steueraufsichtsstellen zumindestens turnus
weise Sprechtage abgehalten würden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister 
für Finanzen folgende 

Anfrage: . 

1) Sind Sie bereit, dem \'lunsche der Bevölkerung,Steuersprechtage 
inden aufgelassenen Steueraufsichtsstellen einzurichten, nachzu-· 

. . kommen? 
2) \'lenn. ja, in welchen Zei tabschni tten \'1erden diese Sprechtage 

abgehalten? 

3) Stünde eine kblehnung dieses Antrages nicht krass gegen die 
in der Regierungserklärung versprochene verbesserte Lebens-
bedingung im ländlichen Raum? 
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